



Regierungsratsbeschluss vom 03. September 2019

Schriftliche Anfrage Sarah Wyss betreffend kantonale Strategie Gesundheit und Migration

P195261

1. Der Regierungsrat genehmigt das vorgelegte Schreiben an den Grossen Rat.

Begründung

Es besteht ein spezifischer Bedarf, die Gesundheit der Migrationsbevölkerung und einen chancengleichen Zugang zum Gesundheitssystem zu fördern. Das Gesundheitsdepartement entwickelte deshalb im Jahr 2008 ein Konzept sowie ein kantonales Programm Migration und Gesundheit. Grundlage des Konzepts ist die Bundesstrategie Migration und Gesundheit 2008-2013. Basierend auf transkultureller Gesundheitsförderung und Prävention wurden seither laufend verschiedene Präventionsprojekte und Massnahmen entwickelt und umgesetzt. Das kantonale Programm Migration und Gesundheit will Benachteiligungen von Menschen mit Migrationshintergrund im Kanton Basel-Stadt entgegenwirken und deren Voraussetzungen verbessern, ihr Gesundheitspotential zu entfalten. Mit diesen Projekten und Massnahmen fördert der Kanton Basel-Stadt einen besseren Zugang zum Gesundheitssystem für sozioökonomisch benachteiligte Bevölkerungsgruppen.

